

Bon départ des Lorientais du Lac aux départementaux d'athlétisme

Le 04 juin 2024 à 18h31



Les athlètes du Lac ont décroché des médailles en lancer et 200 m. (Photo Lac)

La première journée des championnats départementaux d'athlétisme a eu lieu, samedi 1er juin, à Auray, pour les épreuves de 200 m et marteau avant la suite des épreuves. Les athlètes du Lorient Athlétisme Club - (Lac) ont décroché quatre médailles : Morgane Pillet (or) a battu, à deux reprises, son record sur 200 m. En lancer, Anna Riou a obtenu l'argent, tandis que Perrine Bazin s'est octroyé le bronze. Sur 200 m, Kilian Pelter a aussi décroché le bronze. « C'est un beau résultat pour le club qui forme des lanceurs en devenir. D'autres médailles sont attendues dimanche 9 juin », indiquait Michel Abgrall, entraîneur de lancers au Lac.